

Rechtsschutz der Württembergischen gut platziert

In einer Untersuchung im Auftrag des Handelsblatts zur Qualität von Rechtsschutzversicherungen hat sich der Tarif „PremiumSchutz“ der Württembergischen Versicherung AG, einer Tochter der Wüstenrot & Württembergische-Gruppe (W&W), gut präsentiert.

In einer Untersuchung im Auftrag des Handelsblatts zur Qualität von Rechtsschutzversicherungen hat sich der Tarif „PremiumSchutz“ der Württembergischen Versicherung AG, einer Tochter der Wüstenrot & Württembergische-Gruppe (W&W), gut präsentiert.

In dem Test, den das Redaktionsbüro „Redaktionswerft“ für das Handelsblatt durchführte, positionierte sich die Rechtsschutzversicherung der Württembergischen in der Kategorie „Leistungsspektrum“ unter den drei Besten.

In der Untersuchung des Handelsblatts waren 40 Rechtsschutzversicherer aufgerufen, anhand von zwei Modellfällen ihre Leistungen und die Versicherungsbeiträge für einen Alleinstehenden sowie für eine vierköpfige Familie darzustellen. Geprüft wurden unter anderem die Kostenübernahme bei einer Beratung, die Ermittlung der Erfolgsaussichten im Falle einer Streitigkeit vor Gericht sowie das Angebot einer telefonischen Beratung und Hilfe bei der Anwaltsauswahl.

Zum Abschneiden bei der Untersuchung Dr. Wolfgang Breuer, Mitglied des Vorstands der Württembergischen Versicherung AG: „Fachmännische juristische Hilfe bei einer Streitigkeit unter Nachbarn, im Berufsleben oder im Straßenverkehr kann teuer werden. Umso wichtiger ist es, eine leistungsfähige Rechtsschutzversicherung im Rücken zu haben. Unser Rechtsschutz trifft die Bedürfnisse unserer Kunden, dass belegt der aktuelle Test nachhaltig.“

Eine gute Rechtsschutzversicherung übernimmt bei zahlreichen Rechtsstreitigkeiten nicht nur die Anwalts- und Verfahrenskosten, sondern auch die Kosten eines Mediators im Rahmen der außergerichtlichen Streitbeilegung. Seit dem 1. August 2013 gilt im Übrigen ein neues Kostengesetz, das die Rechtskosten nach Schätzung des Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV) um rund 16 Prozent erhöhen wird und damit den Zugang zum Recht weiter erschwert. Umso wichtiger ist eine gute Rechtsschutzversicherung.

Wüstenrot & Württembergische AG

- Kommunikation -
Gutenbergstraße 30
70176 Stuttgart

E-Mail: kk@ww-ag.com
Internet: www.ww-ag.com

Ihr Ansprechpartner:

Dr. Immo Dehnert
- Leiter Kommunikation und Pressesprecher -

Telefon: 0711 / 662 - 72 1471
E-Mail: immo.dehnert@ww-ag.com

Wüstenrot & Württembergische - Der Vorsorge-Spezialist

Die Wüstenrot & Württembergische-Gruppe ist „Der Vorsorge-Spezialist“ für die vier Bausteine moderner Vorsorge: Absicherung, Wohneigentum, Risikoschutz und Vermögensbildung. Im Jahr 1999 aus dem Zusammenschluss der Traditionsunternehmen Wüstenrot und Württembergische

entstanden, verbindet der börsennotierte Konzern mit Sitz in Stuttgart die Geschäftsfelder BausparBank und Versicherung als gleichstarke Säulen und bietet auf diese Weise jedem Kunden die Vorsorgelösung, die zu ihm passt. Die rund sechs Millionen Kunden der W&W-Gruppe schätzen die Service-Qualität, die Kompetenz und die Kundennähe von 8.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Innendienst und 6.000 Außendienst-Partnern. Dank eines weiten Netzes aus Kooperations- und Partnervertrieben sowie Makler- und Direkt-Aktivitäten kann die W&W-Gruppe mehr als 40 Millionen Menschen in Deutschland erreichen. Die W&W-Gruppe setzt auch künftig auf Wachstum und hat sich bereits heute als größter unabhängiger und kundenstärkster Finanzdienstleister Baden-Württembergs etabliert.

